

Schülerworkshopbericht vom 27. September 2023

Begegnung mit einer 4. Klasse der Kastelbergschule und ihrer Lehrerin Sarah Pfau in der Ausstellung „Vier Positionen“

Text und Fotos: Helga Bauer



18 aufgeweckte ViertklässlerInnen besuchten uns zu unserem letzten Kunstworkshop 2023 im Kunstforum.

Burga Härer und Helga Bauer hatten bereits am Vortag das ambulante Atelier mit der Hilfe von Waltraut Lindemann und Peter Seip aufgebaut. So konnte es am 27. September in der Frühe sofort losgehen. Nach einer Vesperpause begann die Führung durch die Ausstellung zunächst mit den Werken von Karl Streicher. Die Farbigkeit und die Flächenbearbeitung wurden erklärt und natürlich wurden Zahlen, Drachen, Schmetterlinge assoziiert. Auch die Skulpturen von Ludwig Quaas wurden bewundert. Wir näherten uns ihnen voller Vorsicht und ließen dabei Raum 2 und 3 sicherheitshalber aus.

Die Bilder von Almut, besonders die Serie mit den Frauen in Rückenansicht, interessierte die Kinder sehr. Doch schon bald wollten sie an die Eigenarbeit. Burga und ich erklärten die Abläufe und das bereitgestellte Material. Und los ging es!



Wir hatten große Malkartons, aber auch mit Leinwand bespannte Malpappe vorgerichtet, ebenso verschiedenste Acrylfarben, Keramiplast zum Modellieren, Muscheln zum Abformen, sowie schwarzen Karton und weiße Stifte zum Figurenzeichnen. Keramiplast und Malen mit Acrylfarben wurde am meisten ausgewählt. Davon nun einige schöne Bilder, die die Kinder bei der Arbeit zeigen und auch ihre kreativen Schöpfungen.



Das Workshopteam hatte gut zu tun, doch dank der Mithilfe unserer kleinen und großen Gäste beim Aufräumen und unseren Helfern vom Verein, wiederum Waltraut und Peter, hatten wir noch Zeit für eine interessante Schlussrunde, bei der einige der geschaffenen Werke vorgestellt werden konnten.



An unserer Finissage am 15. Oktober um 11 Uhr werden wir die Werke der Kinder gemeinsam mit denen aus dem Workshop für Erwachsene im Großen Probenraum ausstellen und anschließend dürfen die kleinen Kostbarkeiten mit nach Hause genommen werden.

Es war wieder ein schöner erfüllender Vormittag, und wir bedanken uns bei allen, die dazu beigetragen haben. Wir freuen uns schon aufs Wiedersehen.

Herzlichst das Team mit Burga und Helga

